

SALIDA

16-III-2014

Nº 2651

Nuestra hermana **VISITACIÓN ARNÁIZ RUIZ** de la Comunidad de la Casa Madre (Madrid), murió en la paz del Señor a los 80 años de edad y 58 de vida religiosa, el día 16 de marzo de 2014.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 16 de marzo de 2014



Superioras Provinciales
Secretarias Provinciales
Todas las Comunidades



Nuestra hermana Visi, últimamente con una salud muy debilitada, falleció como consecuencia de una operación de corazón.

Desarrolló su actividad misionera en el campo de la sanidad y de la educación, en Perú, Argentina y España.

Su vida estaba arraigada en el Señor en quien confiaba y nos invitaba a confiar en toda ocasión. Desde El vivió las muchas situaciones de sufrimiento que se dieron a lo largo de su vida.

Ayudaba a todas indistintamente. Estaba pendiente de las múltiples necesidades que aparecen cada día, "estaba en todas partes y no se la veía". Era servicial y caritativa, entregada, humilde y querida de todas. Estaba pendiente de cada una en su dificultad, alegría o enfermedad. Tenía una sensibilidad y empatía especial con los enfermos. Era pacificadora, tejedora de fraternidad, no guardaba rencor y ayudaba a vivir los conflictos de manera conciliadora. Hasta el último momento estuvo pendiente de los demás, sin pensar en ella.

Tenía una capacidad especial para relacionarse con niños, jóvenes y adultos; cualquier situación era oportuna. En la portería de la Casa Madre contactaba con quien llegaba por cualquier motivo. Algunos niños del Colegio de Santa Engracia la visitaban al pasar y se llevaban algo: un rosario, un caramelo, una palabra... su cariño. Los pobres atraían su corazón y les ayudaba en lo que de ella dependía.

Podría ser esta su ofrenda hoy: "Aquí me tienes Señor, porque me llamaste, vengo a ofrecerte mi vida, la que Tú me regalaste". ¡Damos gracias al Señor por el don de su vida!!